桜 ESS 部活動紹介

(令和5年9月13日(水)現在)



く構成メンバー>

現在、部員は24名(3年生8名、2年生6名、1年生10名)となっています。

上記の写真は、今年6月のイングリッシュフェスティバル後に、劇の衣装を着て撮影 したものです。みんな仲良く、元気いっぱい活動しています。

現在、アメリカとカナダからいらした ALT の先生 2 名が熱心に指導してくれます。 様々な活動や行事を通して、みんなの英語力が日々高まっています!!

<日程>

★6月 イングリッシュフェスティバル(その1)

(スピーチ部門はコロナ感染拡大防止のため、8月に行われています) ステージパフォーマンス部門で10分劇を発表し、Best6(優秀6校)に選ばれました!令和5年度で連続13回目の入賞となりました。

- ☆8月 イングリッシュフェスティバル(その2) スピーチ部門に2年生が出場しました。
- ☆8月 1年生スピーチコンテスト 1年生2人が持ち時間5分の英語のスピーチを発表しました。
- ☆9月 ディベート大会

英語で、以下の論題について議論します。

令和5年度論題:「日本政府は、代理出産を合法化すべきである。」

☆11月 ドラマフェスティバル

15分の英語劇を発表します。令和4年度は第2位に入り、個人賞として2年生が優秀賞を受賞しました。

☆11月 スピーチコンテスト(国際教育研究協議会主催)

持ち時間5分の英語スピーチを発表します。令和4年度は2年生が第1位、 1年生が第3位に入ることができました! 1位の生徒は2月の東海北陸ブロック大会(オンライン開催)に石川県代表として出場しました!

☆2月 英語暗唱コンテスト

10本の作品の中から、自分で1つをえらび、暗唱します。 発音練習を頑張るので、リスニングカもつきます。